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                                              17. Januar 2017 

 

 

An den 

Rat der Gemeinde Lemwerder 

z.Hd. Frau Bürgermeisterin Regina Neuke 

Rathaus 

27809 Lemwerder 

 

                     

Schlepper Betriebshof / Sportbereich 
 

 

 

Sehr geehrte Frau Neuke, 

 

 

die SPD-CDU-Gruppe beantragt, dass die seitens der Verwaltung 

eingeplanten Mittel für einen neuen Schlepper nicht dem 

Sportzentrum sondern dem Betriebshof zugeteilt werden. 

 

Dem Sportbereich wird stattdessen, der jetzige Schlepper des 

Betriebshofes zugeteilt. 

 

Hintergrund dieser Umstellung ist, dass der jetzige Schlepper 

des Betriebshofes in einem sehr ordentlichen Zustand ist und 

aufgrund der bisher geleisteten Betriebsstunden über einen 

langen Zeitraum für das Sportgelände ausreichend ist. Die 

wesentlich höheren Laufleistungen auf dem Betriebshof sollte 

der neue Schlepper abdecken. 

 

Die Haushaltsmittel sind wie geplant einzuplanen. 

 

    
 

Mit freundlichen Grüssen 

 

 

  
                 

                                                                                                                                                                                                                                            

      Meinrad-M. Rohde                             Wolf Rosenhagen 

    Fraktionsvorsitzender                        Fraktionsvorsitzender 
 

 

                                        


